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Present Perfect - настоящее 
совершенное время

� Время Present Perfect обозначает действие, 
которое завершилось к настоящему 
моменту или завершено в период 
настоящего времени. Хотя английские 
глаголы в Present Perfect обычно 
переводятся на русский язык в 
прошедшем времени, следует помнить, 
что в английском языке эти действия 
воспринимаются в настоящем времени, 
так как привязаны к настоящему 
результатом этого действия. I have done my 

homework already.
Я уже сделал 
домашнее задание.

We have no classes today, 
our teacher has fallen ill.
У нас сегодня не будет 
уроков, наш учитель 
заболел.



Образование Present Perfect

� Утвердительные предложения:
I have played We have 

played
You have 
played

You have 
played

He / she / it has 
played

They have 
played



� Вопросительные предложения:
Have I played? Have we played?
Have you played? Have you played?
Has he / she / it played? Have they played?



� Отрицательные предложения:
I have not played We have not played

You have not played You have not played
He / she / it has not 

played
They have not played



Время Present Perfect образуется при помощи 
вспомогательного глагола to have в настоящем времени 
и причастия прошедшего времени значимого глагола, то 
есть его «третьей формы».

To have в настоящем времени имеет две формы:
� has – 3 лицо, ед. ч. (He has played)
� have – 1 и 2 лицо ед.ч. и все формы мн. ч. (I have played)
� Примечание:
Личные местоимения и вспомогательный глагол часто 
сокращаются до he’s, they’ve и т. п.
В зависимости от использованного в предложении времени 
сокращения типа he’s могут расшифровываться и как he is, 
и как he has.
� Причастие второе, или причастие прошедшего времени 

(Participle II), можно получить, прибавив к начальной 
форме значимого глагола окончание -ed:

examine – examined, enjoy – enjoyed, close – 
closed



В вопросительном 
предложении вспомогательный глагол 
выносится на место перед подлежащим, а 
значимый глагол остается после него:
� Have you seen this film?

Ты смотрел этот фильм?
� Has she come yet?

Она еще не пришла?

Указатели времени:
� just
� already
� yet
� ever
� never
� for
� since.



В отрицательных предложениях за 
вспомогательным глаголом следует отрицательная 
частица not. Формы have и has при этом могут быть 
сокращены до haven’t и hasn’t соответственно:

� I haven’t seen him since then.
С тех пор я его так и не видел



Thank you for attetion.


